

Ton métier de demain à Dijon
IESF sensibilise les élèves aux enjeux énergie-climat

Pour la troisième année consécutive, IESF BFC animait un atelier sur les enjeux énergie-climat lors de l'événement « Ton métier de demain », organisé avec le soutien de Dijon métropole. Pendant trois jours, 900 collégiens et lycéens ont rencontré des professionnels et scientifiques engagés pour le climat.

Du 2 au 4 décembre, plus de 900 élèves de collèges et lycées de la métropole dijonnaise ont participé à l'événement « Ton métier de demain », organisé par le campus des métiers Green city et ses nombreux partenaires. Avec un objectif : faire participer ces élèves à des ateliers de découverte de métiers liés à la transition énergétique et numérique.

IESF BFC proposait dans ce cadre le jeu énergie-climat, afin de sensibiliser les participants aux causes du réchauffement climatique : 80 % des énergies utilisées dans le monde sont des énergies fossiles (pétrole, charbon, gaz naturel) et sont la cause principale des émissions de gaz à effet de serre. Après une exercice collectif sur les solutions à mettre en place (développer les énergies renouvelables...) il leur était proposé de s'engager avec des gestes simples à mettre en œuvre chez soi, pour réduire sa consommation d'énergie, et une réflexion pour une mobilité plus douce (le vélo, la marche ou le bus en ville, le train pour des trajets plus longs...).

En plus d'aider les jeunes à construire leur parcours scolaire vers des métiers liés à l'ingénierie, IESF a également pour mission de contribuer au débat public, en s'appuyant sur les savoirs scientifiques.

HB 04/12/2024